

Général de corps d'armée Laurent KOLODZIEJ



Le général de corps d'armée Laurent KOLODZIEJ est né le 1^{er} novembre 1962 à Paris 14^e.

Il est admis à l'Ecole spéciale militaire de Saint-Cyr Coëtquidan en septembre 1983 (promotion "Lieutenant-colonel GAUCHER"). A l'issue de cette scolarité, il rejoint en septembre 1986 l'Ecole d'application de l'arme blindée cavalerie à Saumur.

Il choisit de servir au 1^{er} régiment étranger de cavalerie à Orange de 1987 à 1989 comme chef de peloton antichar.

En 1989, il est affecté à Djibouti à la 13^e demi-brigade de Légion étrangère. Il y tient les fonctions de chef de peloton ERC 90 puis de capitaine adjoint. Instructeur de combat commando et de combat corps à corps, il est aussi durant ces deux années directeur du Centre d'entraînement commando d'Arta-Plage. Il est affecté au 6^e régiment de cuirassiers à Olivet en 1991 ; il y commande un escadron de chars AMX30 B2 avant de servir comme officier rédacteur au sein

du bureau opérations et instruction. Il est ensuite affecté à la Direction des affaires juridiques du ministère de la Défense en 1995 où il prépare le concours du Cours supérieur d'état-major (CSEM).

Il suit la scolarité de la 112^e promotion du CSEM puis celle de la 7^e promotion du Collège interarmées de Défense.

En 2000, il est affecté au 4^e régiment de chasseurs à Gap comme chef du bureau opérations instruction. Deux ans plus tard, il est affecté comme officier de liaison auprès du Joint Services Command and Staff College (Ecole de Guerre britannique) et du Centre de doctrine interarmées à Shrivenham au Royaume-Uni.

De 2005 à 2007, il commande le 4^e régiment de chasseurs à Gap.

En 2008, il est auditeur au Royal College of Defence Studies à Londres avant d'y rejoindre en 2009 l'ambassade de France en qualité d'attaché des forces terrestres. Il y est également attaché de défense non résident pour l'Irlande.

Le colonel Laurent KOLODZIEJ est titulaire du mastère de défense et de relations internationales de l'université Kings College de Londres. Il a participé à des opérations extérieures en Croatie (1993), en Bosnie (1997) et au Kosovo (2001 et 2005).

Il est nommé au grade de général de brigade le 1^{er} août 2012 et prend le commandement de la 6^e brigade légère blindée. Il a été projeté au Mali de mai à septembre 2013 à la tête de sa brigade, dans le cadre de l'opération SERVAL.

En 2014, il est affecté à l'EMAT comme officier général chargé des relations internationales.

Il est affecté au Corps de réaction rapide - France en tant que chef d'état-major depuis le 1^{er} août 2017.

Nommé commandant du quartier général du Corps de réaction rapide - France le 1^{er} août 2018, il est promu général de corps d'armée le même jour.